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在《桃花源》MV 中，腾格
尔化身光头渔夫，撑篙误入桃
花源，映入眼帘的是一群妖娆
女子。腾格尔与这些寂寞的
姑娘们打麻将、玩跷跷板、捉
迷藏、ROCK&ROLL……从此
过上了左拥右抱的神仙日子。

腾格尔颠覆的演出和女
演员们夸张的动作已足够
亮瞎眼，配上销魂的桃花舞
和 洗 脑 歌 词 很 有 杀 伤 力 ，

“桃花源美人多，来了一个
武陵人……”这神曲的剧情
简介真够简单粗暴的。

刘德华
“天王”也要陪吃饭

其实刘德华很早就开始做制片
人了，只不过他刚开始做制片人时
赔得一塌糊涂，但不怕失败的他继
续投资《疯狂的石头》《打擂台》等，
他认为扶持新导演的满足感比赚钱
重要。

而这次，由他主演兼担任制片
人的商业片《风暴》很不同，成本很
高。《风暴》的制片人有两个，影坛大
佬江志强是其中一个，而刘德华则
主要负责现场制作，以及对剧本的
调控。江志强在宣传《风暴》时谈到
刘德华的工作，江志强给予很高的
评价，而在花钱方面，刘德华比他要
狠得多。

虽然小伙伴肯定了刘德华的工
作，但刘德华后来接受媒体采访时
表示：“(当制片人)原来是要跟那些
人吃饭的！以前我都不用跟片商、
电影院的老板吃饭。我觉得很……
不适合我。”

杨幂
学校门口蹲点找演员

杨幂虽然年轻，但已经是内地
女星中的佼佼者。她之前为一部微
电影当制片人欠下不少人情债。她
不仅请来《志明与春娇》中有过合作
的余文乐担当自己新剧的男一号，
又找到周笔畅、谭维维、陈法蓉等好
友加盟，同时考察挑选了八名新人。

这次当星探，杨幂也是煞费苦
心，不仅给电影学院的老师打电话，
更是蹲在学校、宿舍门口，才把这些
新人“抢到手”。

吴彦祖
连轴宣传也不喊累

明星制片人不但要在影片拍摄
前期筹资准备，拍摄期间把控各种
环节，上映前还要担负着影片的发
行和宣传，特别是在影片中还要演
出的明星。比如前段时间上映的

《控制》，吴彦祖身兼主演和制片人，
所以不得不肩负起影片的宣传工

作，而且面对各种媒体的采访要求，
他几乎都能全部配合。

其实吴彦祖向来对演电影之外
的事情并不太感兴趣，但这次吴彦
祖要主动多了，马不停蹄连轴宣传。

黄晓明
当众脱鞋配合宣传

《匹夫》是黄晓明第一次当制片
人，影片的市场表现一般，他说自己
参与电影制作真的是误打误撞，当时
是因为《匹夫》在拍摄过程中出现资
金缺口，黄晓明才自掏腰包成为影片
的投资人之一，“我完全是被制片了。”

既然有了自己的投资，黄晓明在
为《匹夫》宣传时尽心尽力。首映发
布会上，众人调侃他的胸肌，他也笑
而不语，在一次宣传时，只为了一个
不着调的传言(传他身高太矮，一直靠
增高鞋垫撑场)，他竟然当着众多媒体
的面，脱下鞋子向记者证明身高，可
见有了制片身份的黄晓明还是不一
样，为了影片真的是豁了出去。
薛姣

岁末火了“桃花舞”
这回是“不正经”的腾格尔
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12月23日，腾格尔在微博主页放出新单曲《桃花源》的MV，点开视频的网友都很困惑：“腾格尔你肿么
了？”洗脑的歌词、旋律以及与众美女打情骂俏的画面，全然不见昔日《天堂》中的粗犷豪迈，倒像是“花和
尚误入盘丝洞”。不过，网友们的点赞和吐槽都不能影响腾格尔的心情，他前日回应称，老是一种音乐风
格会审美疲劳。

“腾格尔大叔终于找到
了人生新方向，释放天性，解
放自我，娱乐大众，舍我其
谁”！有网友表示《桃花源》
尽管在年末才横空出世，但
绝对是 2013 年年度神曲的不

二人选。
对于腾格尔从“天堂”掉

落“桃花源”的反差，有粉丝认
为这位昔日草原歌王晚节不
保，“这哪里唱的是桃花源，明
明就是怡红院。”

网友吐槽：简直俗不可耐

腾格尔前天回应网友吐
槽，表示做音乐很怕重复，才
会改变风格。他也承认 MV
中女演员的表现有些夸张，
因为桃花源中的
美人应该朴

素一点，不过他并不认为“桃
花源里美人多”有问题。

腾格尔不仅大推《桃花
源》MV，亲自教跳桃花舞，还
将微博封面图改成了在《桃花
源》中的剧照，有句老话也许

正代表了他此刻的心声，“自
从换了自己的封面图，来访多
了，粉丝涨了，人也变得更自
信了”！长江

腾格尔回应：老同一种风格容易疲劳

眼 下 ，明
星做制片人已

经不是件新鲜事，但
要做好并不是一件容易的

事。因为从众人拥戴的明星角
色转变成为一个事事亲力亲为，为预

算绞尽脑汁，有时候还需要看别人脸色的
人，并不是谁都那么容易适应的。近日就传出某

偶像剧小生H，出道多年，后转型做制片人，为了拉到
投资曾向投资方下跪表达诚意。

刘德华最近监制并主演的电影《风暴》，还在热映。虽然他在监
制的行业上已经摸爬滚打很多年，但他为让电影能够有更好票房，

必须得放下“天王”的身段，不仅面对客户和媒体态度要更好，而且很多平
时他不愿意做的事情，都可能要笑着扛下来。


